



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa



Aseguran dinero y drogas en 2 operativos

Según indagatorias,
se asestó un duro
golpe a la célula
criminal de *El Costeño*

DAVID FUENTES

—david.fuentes@eluniversal.com.mx

En un operativo de las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena), de Seguridad Ciudadana (SSC) y la Policía de Investigación (PDI) de la fiscalía local, se asestó un golpe importante a la delincuencia organizada, luego del decomiso de armas, drogas y más de un millón de pesos en efectivo a una célula que dirige un delincuente identificado como *El Costeño*.

A decir de las corporaciones, un primer cateo se realizó en un domicilio que fungía como bodega en calles de la colonia Los Alpes, en Álvaro Obregón; y el segundo tuvo lugar en la colonia Coapa Primera Sección, en Tlalpan, donde identificaron otros dos domicilios en los que un grupo de personas, al parecer, ocultaban drogas, armas y dinero.

Con los datos de prueba, un juez de Control otorgó las órdenes de cateo para los dos predios, donde fueron detenidos Jonathan "V", de 22 años de edad; Adalberto "L", de 33, y Sarai "R", de 27 años.

En la casa donde se encontraba Jonathan "V" se aseguraron 120 bolsitas con aparente metanfetamina, una bolsa que contenía marihuana, 12 dosis de cocaína y armas.

En el segundo domicilio se hallaron drogas, un arma larga y cerca de un millón y medio de pesos en efectivo. ●

1

MILLÓN DE PESOS

en efectivo se decomisaron en una vivienda en Tlalpan.



Los inmuebles fueron sellados y quedaron bajo custodia policial.

EDENA

DETARTE DE LA SERIA NACIONAL

CAEN CON DROGA Y ARMAS

Dan barrida a las calles

Detienen a sujetos supuestamente bajo el mando de uno identificado como El Costeño

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Autoridades capitalinas y federales capturaron a tres integrantes de una banda delictiva originaria de Guerrero, dedicada al narcomenudeo y a la distribución ilegal de armas de fuego.

Se trata de una mujer y dos individuos, quienes eran liderados por un sujeto identificado como El Costeño y fueron detenidos con el equi-

valente a más de 9 millones de pesos en efectivo, durante dos cateos en la zona sur de la Ciudad de México.

Según reportes oficiales, se les decomisaron drogas, armamento, cerca de 1.5 millones de pesos y más de 380 mil dólares, que ocultaban en cajas de seguridad.

Agentes de la Policía y de la Fiscalía capitalinas realizaron una investigación que permitió ubicar los domicilios de las alcaldías Tlalpan

y Álvaro Obregón, que eran utili-

zados para almacenar narcóticos

y armas de fuego de uso exclusivo de las fuerzas armadas, por lo que se solicitaron órdenes de cateo, que fueron ejecutadas por elementos de las corporaciones locales y de la Marina.

En el predio de la Colonia Alpes, Alcaldía Álvaro Obregón, se detuvo a Jonathan, de 22 años, y se aseguraron 120 envoltorios con metanfeta-

mina, una bolsa con mota, 12 dosis de cocaína, 3 armas de fuego cortas, una larga y una semiautomática, entre otros.

En la propiedad de la Colonia Coapa Primera Sección, Alcaldía Tlalpan, detuvieron a Sarai, de 27 años, y a Adalberto, de 33, y fueron asegurados metanfetamina, crystal, un arma de fuego larga y alrededor de 1.5 millones de pesos y dólares americanos, entre otras cosas.

Las tres personas detenidas y (las evidencias) fueron puestas a disposición del agente del MP de la Fiscalía de Asuntos Relevantes, quien determinará su situación jurídica."

Comunicado de la SSC

3 detenidos supuestamente integrantes de una banda delictiva de Guerrero

9 millones de pesos aseguraron las autoridades entre todo lo decomisado





Los sujetos fueron detenidos durante los cateos en dos inmuebles de las alcaldías Tlalpan y Álvaro Obregón.



GUSTAVO A. MADERO

Catean casa para rescatar perra con desnutrición



Foto: Especial y @guerrerochipres

Después de su rescate se le hizo una valoración médica al ejemplar y se encontró que se hallaba en avanzado estado de desnutrición.

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

Tras una serie de denuncias ciudadanas sobre las condiciones de maltrato en que vivía una perra, autoridades consiguieron una orden de cateo y rescataron al animal, ejemplar de raza bóxer.

El operativo de la Fiscalía Especializada en Delitos Ambientales y Protección Urbana, de la Procuraduría Ambiental y Ordenamiento Territorial (PAOT) y de la Brigada de Vigilancia Animal se realizó en Norte 94, colonia San Pedro El Chico, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Se trata de la primera acción de este tipo luego de que el Congreso de la Ciudad de México avaló

modificaciones a la Ley de Protección a los Animales de la Ciudad de México, con el fin de que la Brigada de Vigilancia Animal pueda ingresar a un domicilio para rescatar a mascotas que estén siendo maltratadas.

Luego de una valoración médica se supo que *Milagro*, como fue llamada en redes sociales, se hallaba en avanzado estado de desnutrición y su vida corría peligro.

La Fiscalía General de Justicia señaló que integra una carpeta de investigación para dar con el paradero de los responsables del delito de maltrato animal y proceder legalmente.

Milagro se encontraba en una casa de @TuAlcaldiaGAM con

desnutrición extrema. En @elconsejomx dimos acompañamiento para iniciar la denuncia en #Fedapur. Gracias a @AgatanCdmx, @PAOTmx y #BVA @SSC_CDMX por el rescate

y al @rfranciscano por el apoyo en atención veterinaria", publicó en su cuenta de Twitter Salvador Guerrero Chiprés, presidente del Consejo Ciudadano de Seguridad Pública.



ELIGEN A JEFES DE CUADRANTE

De los 2 mil 541 lugares que hay disponibles para ocupar el cargo de jefa o jefe de cuadrante, 4.8 por ciento han sido elegidos por haber cumplido con los lineamientos de la convocatoria emitida en septiembre de 2020. La posición dura dos años, de acuerdo con la normatividad.

